



高田小学校だより

【令和6年度】10月号

No. 3 3

【教育目標】

自ら学び 心正しく
強い意志のある児童の育成
令和6年10月31(木)
文責：校長 博多弘泰

高田小フェスティバル



10月19日(土)に高田小学校フェスティバルが行われました。当日、大変お忙しい中、多くの保護者の方に参観いただきありがとうございました。フェスティバルの大きなねらいは、子供たちが教科やその他の学習において獲得した知識や技能を活用し、自分の学びを表現することや、友達と互いに学び合い、助け合い、認め合いながら最後までやり通す力を育てることです。10月に入ってからは、各学年・学級で子供たちが自主的に練習する様子も見られました。大勢の保護者の方を前に、子供たちは緊張しながらも生き生きと発表できたことは、自信となり、大きな成長につながると思います。今回の達成感や成就感を次につなげていけるよう、職員一丸になって教育活動に取り組んでまいります。



研究授業(1年)

本校では、現職教育でRS(リーディングスキル)の向上に取り組んでいます。その一端として、10月11日(金)に、町教育委員会の指導主事を招聘し、1年1組で国語科の研究授業が行われました。「いいな」「好きだな」と思うところに線を引き、その理由や読み方をノートに書き、友だちと伝え合う活動が行われました。子供たちは、学ぶ楽しさや達成感、満足感を味わいながら真剣に学習に取り組んでいました。4月に入学して約6か月、学びに向かう1年生の成長に驚きました。



校歌の歴史

本校は、開校152年目を迎えました。校歌は、昭和16年に土井晩翠先生が来校され、町の歴史、自然、町の特色等を詳しく聴取、宮川べりを逍遥されながら作詞されたものです。その後、昭和21年に再び来校され、戦時色豊かな旧校歌を新しい時代、平和な日本の校歌としてふさわしいものに改訂されました。それ以来、歌い継がれているのが現在の校歌です。校歌には、地域性や特色、作詞家・作曲家の思い、作られた当時の人々の願いや思いが込められています。大切に歌い継がなくてはなりません。子供たちには、大切に歌ってほしいと思います。

1ミリをそろえると..

学校だより(6月号)で、「1ミリをそろえるところもそろえよう」の記事を書かせていただきました。その後、下校の際の教室の机を縦横そろえることにも取り組んでいます。机がばらばらになっていることは、小さなことではありますが、生活の乱れにつながっていきます。1日の始まりをきれいな教室で迎えることは、心が落ち着きます。放課後、校内巡視するとどの学年も机が縦横きれいにそろえられるようになってきました。



11月の行事予定

- | | |
|--------------------------|--------------------|
| 7日(木) 校内持久走記録会 | 23日(土) 町連Pインディアカ大会 |
| 8日(金) 校内持久走記録会予備日 | 27日(水) 授業研究会 |
| 10日(日) PTA雪囲い作業 | 28日(木) 短縮5校時 |
| 11日(月) 全校朝の会 | |
| 12日(火) 歯科検診 ちのき・あやめ・1~3年 | |
| 14日(木) 歯科検診 4~6年 | |

